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ATA Nº 003 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR 2 

DA FUNDAÇÃO UNIRG, REALIZADA EM 3 

04 de Abril de 2011.  4 

 5 

���� - Aprovação da ata 002/2011; 6 

���� - Esclarecimentos do Senhor Presidente da 7 

Fundação Unirg, nos termos dos ofícios 005 e 008 a 8 

ele enviados conforme deliberação do Conselho;  9 

���� - Outros assuntos. 10 

 11 

APROVADA EM 16 DE MAIO DE 2011 12 

 13 

Às 14h e 18 min. (quatorze horas e dezoito minutos) do dia 04 de abril de 2011 (dois mil e 14 

onze), na sala de reuniões do Centro Administrativo Unirg, reuniu-se o Conselho Curador 15 

mediante convocação para sessão ordinária expedida pela secretaria de colegiados superiores da 16 

Fundação Unirg. Presentes, além do Presidente 1-Sávio Barbalho, Eu, Christina Machado Fróes 17 

Silva, Secretária de Colegiados, observei a presença dos seguintes conselheiros: 2-Valmir 18 

Fernandes de Lira, que se fez presente às 15h e 31 min. (quinze horas e trinta e um 19 

minutos), 3– Karin Ferreto Santos Collier, em substituição ao conselheiro Rogério Ferreira 20 

Marquezan, ausência devidamente justificada, 4- Milton Roberto de Toledo, 5- Emerson 21 

dos Santos Costa, 6- Ronaldo Soares Victor, 7- Rener Soares Nunes, 8 – Sidnei Martins 22 

Bueno, 9– Jairo Mota Xavier de Oliveira, 10- Denes José Teixeira 11- Francisco de Assis 23 

Martins. Para discutir a seguinte pauta: �- Aprovação da ata 002/2011; � - Esclarecimentos do 24 

Senhor Presidente da Fundação Unirg, nos termos dos ofícios 005 e 008 a ele enviados conforme 25 

deliberação do Conselho; � - Outros assuntos. Não compareceu e nem justificou a ausência, o 26 

conselheiro Alexandre Ribeiro Dias. Registro como observação, que embora o conselheiro Valmir 27 

Fernandes de Lira tenha assinado na lista de presença sua chegada, às 14h e 30min (quatorze 28 

horas e trinta minutos), reitero ser 15h e 31min (quinze horas e trinta e um minutos). Aberta a 29 

Sessão, observou-se o “quorum”, sendo 08 (oito) até aquele momento a totalidade de conselheiros 30 

presentes. Ao iniciar os trabalhos o Presidente Sávio explanou a metodologia da sessão referente 31 
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a cada item da pauta. Relatou quanto ao recebimento do ofício nº 94/2011 expedido pelo DCE, 32 

contendo em anexo ata da assembléia, solicitando a substituição dos representantes discentes 33 

neste Conselho, sendo os novos titulares o conselheiro Sidnei Martins Bueno e Jairo Xavier de 34 

Oliveira. A seguir declarou ter recebido por volta do meio dia de hoje, cópias do Projeto de Lei nº 35 

007/2011 do Poder Executivo, o qual se encontra tramitando nas comissões da Câmara de 36 

Vereadores, onde o mesmo propõe alterações da estrutura da Fundação Unirg, com majoração de 37 

salários, contrariando com isso o Decreto nº 435/2005 que “aprova alterações do Estatuto da 38 

Fundação UNIRG”. Deliberou-se então, nomeação de uma comissão composta pelos conselheiros: 39 

Vereador Francisco de Assis Martins, discente do DCE Jairo Mota Xavier de Oliveira, os 40 

servidores Rener Soares Nunes e Ronaldo Soares Victor e o professor Valmir Fernandes de 41 

Lira, para levantamento e estudo das referidas propostas e mudanças presentes no projeto em 42 

questão, emitindo-se para o legislativo o parecer deste conselho após a entrega do relatório feito 43 

pela comissão. Seguiu-se após, a ordem da pauta: ITEM ����: Aprovação da ata 002/2011: 44 

APROVADO POR 06 (SEIS) VOTOS A FAVOR E (02) ABSTENÇÕES, sendo estas 45 

justificadas pelos conselheiros Sidnei Martins Bueno e Jairo Mota Xavier de Oliveira (membros 46 

do DCE), por não comporem este conselho na data da sessão anterior até porque a nova 47 

composição, só ocorreu no dia 21 (vinte e um) de março do corrente ano. Fez-se uma pausa de 10 48 

(dez) minutos. Às 15h e 06 min. (quinze horas e seis minutos) retomou-se os trabalhos com a 49 

presença do Presidente da Fundação UNIRG, senhor Eugênio Pacceli e seu assessor o senhor 50 

Aristóteles Melo Braga.  ITEM ����: Esclarecimentos do Senhor Presidente da Fundação Unirg, 51 

nos termos dos ofícios 005 e 008 a ele enviados conforme deliberação do Conselho. Como 52 

primeira fala o Presidente da Fundação, fez os cumprimentos, agradeceu a oportunidade e se 53 

colocou à disposição de todos no que couber, frisando para os presentes que: “a maior ferramenta 54 

por onde passar: será o diálogo”, e que o desafio de gerir a Fundação será muito grande, ademais, 55 

que está determinado a construir uma nova Unirg, no qual apartir do 2º. (segundo) semestre, já se 56 

verá novos resultados, esboçou com orgulho. Mas, no que diz respeito às solicitações de 57 

esclarecimentos conforme ofício 005/2011/SOC, item 01, ressalta não ter condições de se 58 

manifestar de forma mais incisiva, por não ter tido oportunidade de acesso aos autos dos 59 

processos, devido os mesmos se encontrarem em poder do Ministério Público (inclusive os 60 

documentos de contratação com a empresa de Advocacia Bezerra de Castro SS) por igual motivo, 61 

encontra-se impedido de instaurar qualquer processo administrativo neste momento. E que por 62 
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segurança preferia não opinar, mas que tão logo chegasse à suas mãos comprometeu-se em dar 63 

devida prioridade e que em breve se posicionaria junto a esse conselho. O Conselheiro Ronaldo 64 

Victor sugeriu que a Administração poderia instaurar processo administrativo para apurar as 65 

denúncias, independentemente do andamento das investigações conduzidas pelo MP, ao que 66 

contrapôs o Presidente da Unirg, alegando que a documentação encontra-se em poderes do MP, 67 

que tão logo seja devolvida, tomará providências. Quanto ao item 02, disse que já está sendo 68 

feito um levantamento quanto a esses contratos, mas que também não haveria como, naquele 69 

momento dar maiores esclarecimentos. O item 03, o presidente Sávio argumentou, mas sem 70 

especificar nomes, que o mentor do fato em questão era o chefe do setor e que inclusive uma das 71 

pessoas envolvidas no inquérito, hoje faz parte do RH (Recursos Humanos) Unirg. E que não 72 

enviaram para este conselho até o momento, nenhum parecer, como por exemplo: se a Fundação 73 

pagou alguma parcela dos empréstimos consignados ou não. O senhor Eugênio Pacceli como 74 

resposta, se comprometeu em buscar as cópias originais com o Ministério Público, e tão logo, 75 

trará uma posição ao conselho. Conselheiro Rener se ausentou às 15h e 41 min. (quinze horas e 76 

quarenta e um minutos). No que tange o ofício nº 008/2011: 1 a) - o presidente do conselho 77 

asseverou, que as presidências anteriores da Fundação, faziam vistas grossas, quanto à existência 78 

deste conselho, e que não haviam diálogos, contrariando assim as verdadeiras finalidades que este 79 

conselho mantém. Pacceli entende que o conselho curador é sim, um órgão consultivo e 80 

fiscalizador, mas que o ordenador de despesas é o presidente da Instituição, que o risco é 81 

totalmente dele. Ou seja, o responsável, é quem “assina”, e que em maio o TCE (Tribunal de 82 

Contas do Estado), fará uma auditoria na Instituição, pois acredita que todas as preocupações 83 

desse conselho também são do Tribunal de Contas, esclareceu. Quanto ao parecer do relatório da 84 

comissão de transição, disse que este, a princípio, será apenas mais um instrumento de apoio, e 85 

que os problemas atuais que a Instituição enfrenta, são bem maiores do que os expostos naquele 86 

relatório. E mais, que a comissão apenas fez algumas sugestões de melhorias, mas que o relatório 87 

não vai nortear a sua gestão, pois acredita ter competência suficiente para geri-la, mas para isso 88 

precisará contar com os colegiados para subsidiá-lo, como salva-guardas, onde os “05 (cinco) 89 

atores”, (conselho curador, conselho superior, APUG, DCE e ASAUNIRG) têm que estarem 90 

plenamente afinados, para darem continuidade à esta gestão”, frisou Eugênio Pacceli. Às 16h e 91 

12min. (dezesseis horas e doze minutos) o conselheiro Rener, retornou ao Plenário; b) - O 92 

Presidente relatou que, quanto à situação do campus I, as notícias eram boas, pois fizera contato 93 
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com o Banco do Brasil e BNDS (Banco Nacional do Desenvolvimento) onde afirmaram que todos os 94 

recursos aplicados na consecução do Campus foram cumpridos de forma adequada, até porque o 95 

repasse só ocorreria à medida que fossem sendo executada a obra. Mas confirma que ainda 96 

existe R$ 1.200.000,00 (hum milhão e duzentos mil reais) para a conclusão da obra, sendo da 97 

responsabilidade do Estado o devido repasse desses valores. E que a executora da obra, a 98 

Empresa Delta, ainda teria a perceber o montante de R$ 2.500.00,00 (dois milhões e quinhentos 99 

mil reais), mas conforme levantamento feito pelo relatório da comissão de transição, os valores 100 

reais seriam menos de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais), e que a situação se encontra no 101 

Departamento Jurídico da Instituição, mas afirma que: o que for devido deverá ser pago; c) – não 102 

deu esclarecimentos; d) – quanto à situação do Senhor Gerado Cordeiro, ele afirmou 103 

desconhecimento, mas prometeu tomar ciência; e) – se manifestará através de oficio. Itens f e 104 

g) – Não apreciou. Item ���� Outros assuntos: O presidente Sávio solicitou para que constasse em 105 

ata, com extrema relevância, os agradecimentos à anterior Secretária dos Colegiados, Laura 106 

Alves e Silva pelo desempenho e competência dos serviços prestados nesta Instituição, e 107 

agradeceu também a atual secretaria, Eu, Christina, bem como a presença da Jornalista 108 

Gisele/ASCOM. O Conselheiro Valmir, quanto à atitude de dispensar a Secretária Laura, disse 109 

que foi um ato autoritário, bem como a contratação da nova secretária, sem que houvesse 110 

nenhuma justificativa.  Os Conselheiros do DCE questionaram o Senhor Pacelli quanto ao projeto 111 

007/2011, declarando posicionamento contrário caso o referido projeto venha ser aprovado, pois 112 

caso isso ocorra a Fundação perderia a autonomia que em conjunto (DCE, APUG, ASAUNIRG e os 113 

Conselhos da Instituição) haviam conquistado. Ademais manifestaram serem também contrários 114 

quanto ao questionamento em tornar o Conselho Curador em simples instrumento de consulta e 115 

fiscalização, onde impediriam este Conselho em deliberar quanto aos debates de aumento das 116 

mensalidades, pois o mesmo perderia sua forma original sendo ‘ele’ o único instrumento no fórum 117 

de profundos debates quanto às lutas existentes, no sentido de impedir que o Poder Executivo 118 

aprove medidas que impactasse diretamente de forma negativa a Academia. Ao final, o senhor 119 

Eugênio encerrou, dizendo: “devemos acreditar mais nas pessoas, exercitar um novo momento, e 120 

que seu objetivo é, se algum dia entregar o seu cargo, o fará com resultados e bem melhores do 121 

que encontrou, e deseja sempre estar presente quando solicitado, bem como sua equipe. O 122 

presidente Sávio, externou agradecimentos a todos, como também a presença do senhor Eugênio. 123 

Deixando convocada a próxima reunião para o dia 18 (dezoito) de abril de 2011 (dois mil e onze). 124 
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Às 17h e 20 min. (dezessete horas e vinte minutos), o Presidente encerrou a sessão e Eu, 125 

Christina, Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores da Fundação Unirg, lavrei esta ata, a 126 

qual, depois de apreciada e aprovada, assino com os demais. Gurupi, 04 de abril de 2011. 127 

Christina Machado Fróes Silva_________________________________________ 128 

1. Denes José Teixeira __________________________________________________ 129 

2. Emerson dos Santos Costa ______________________________________________ 130 

3. Francisco de Assis Martins ______________________________________________ 131 

4. Jairo Mota Xavier de Oliveira ____________________________________________ 132 

5. Milton Roberto de Toledo _______________________________________________ 133 

6. Rener Soares Nunes ___________________________________________________ 134 

7. Rogério Ferreira Marquezan _____________________________________________ 135 

8. Ronaldo Soares Victor _________________________________________________ 136 

9. Sidnei Martins Bueno __________________________________________________ 137 

10. Sávio Barbalho _______________________________________________________ 138 

11. Valmir Fernandes de Lira _______________________________________________ 139 


